

CDU trauert um Uta Schmitt

Engagiertes Stadtratsmitglied stirbt im Alter von 64 Jahren

Die CDU Mainz und die CDU-Stadtratsfraktion trauern um Uta Schmitt, die sich als geschätztes Mitglied der CDU über viele Jahre hinweg mit Leidenschaft für die Gesellschaft und die Stadt Mainz einsetzte.

Als langjährige Vorsitzende der CDU-Finthen gehörte Uta Schmitt von 2009 bis 2022 dem Finther Ortsbeirat an. In dieser Zeit vertrat sie auch acht Jahre lang die Interessen der Mainzerinnen und Mainzer als Mitglied des Stadtrats.

„Uta Schmitt war nicht nur eine engagierte Christdemokratin, sondern hat mit ihrer herzlichen Art auch stets das Gemeinwohl sowie die Belange von Finthen und der gesamten Stadt Mainz in den Mittelpunkt ihres Handelns gestellt“, erklärt der CDU Kreisvorsitzende Thomas Gerster. Auch bei der Frauen Union habe sie sich hingebungsvoll eingesetzt. „Ihr Einsatz für die Frauen-, Landwirtschafts- und Umweltpolitik hat nachhaltige Spuren in unserer Stadt hinterlassen“, so Gerster.

Der Fraktionsvorsitzende der CDU Ludwig Holle hebt ihre Rolle in der Stadtratsfraktion hervor. „In ihrer Zeit als Stadträtin hat Uta Schmitt stets leidenschaftlich ihre politischen Ziele vertreten“, so Holle. Sie sei eine verlässliche und kompetente Kollegin gewesen, der die Mainzer Landwirtschaft immer ganz besonders am Herzen lag. „Mit ihrem freundlichen und liebenswerten Auftreten war sie eine geschätzte Weggefährtin unserer Fraktion“, sagt Holle.

Ihrem Stadtteil Finthen fühlte sie sich in ganz besonderer Art und Weise verbunden und setzte sich mit großem Engagement und Weitsicht für die Anliegen der Finther Bürgerinnen und Bürger ein. „Ihr vielfältiges Engagement für die Stadt Mainz, auch außerhalb der Politik, ist außergewöhnlich und verdient unseren Respekt und unsere Anerkennung“, sagt der Vorsitzende der CDU-Finthen Nikolas von Stillfried-Rattonitz.

Mit Uta Schmitt geht eine engagierte Christdemokratin, viel mehr aber eine liebenswerte, mutige und offenherzige Frau, die sich mit viel Herzblut und Ausdauer für die CDU sowie für Finthen und Mainz eingesetzt hat. Die CDU wird ihr ein ehrendes Andenken bewahren und bringt ihre tief empfundene Anteilnahme gegenüber der Familie zum Ausdruck.

Mainz, 16. Oktober 2023